

## Was gehört zu jedem Lied? – ein Musikvideo

Hier können Musikvideo-Fans selber ausprobieren, ein Musikvideo zu drehen.

Alle arbeiten zusammen



Und dies ziemlich professionell: Die Szenen werden selber ausgedacht, es gibt Schauspieler, Kameralleute und ein richtiges Drehbuch.

### Meinungen der Mitwirkenden

Als wir fragten ob ihnen ihre Rolle gefällt, antworteten alle mit „Ja“. Die Schauspieler des Musikvideos, die wir interviewt haben, haben wir gefragt: „Was passiert im Musikvideo?“ Darauf antworteten sie: „Wir haben ein Lied ausgesucht und viele Szenen dazu gemacht.“ Es ist nicht sehr, aber ein bisschen anstrengend, sagten die, die wir gefragt hatten. Aber trotzdem macht es ziemlich Spaß, fügten Sie hinzu. Der Leiter dieses Projekts (Yannik Schlegmann) ist auch Zufrieden mit ihrem Werk.